

Ära des geeinten Zeitalters

Von linkbravery

Vorgeschichte 4

Es tut mir leid, Zelda.
Ich kann nicht bleiben.
Ich war nie der Mann, der an deiner Seite leben sollte.
Ich werde dein Ritter sein, dein Krieger.
Verlange von mir Schlachten zu schlagen, Dämonen zu töten.
Aber an deiner Seite leben, verlange das von mir nicht.
Ich rettete dich nicht, weil ich dich liebte.
Ich rettete dich, weil du mir eine gute Freundin bist.
So dachten wir damals alle.
Vio, Red, Blue, Green und auch Shadow.
Auch wenn wir so unterschiedlich waren, sind wir doch eine Person.
Ich vermisse die Anderen.
Sie halfen mir, die Einsamkeit zu überwinden, zu unterdrücken.
Jeder von uns empfand so.
Einmal verschwand die Einsamkeit aus meinem Herzen.
Ein einziges Mal.
Kein Wunder.
Ich hatte in dem Moment einfach zu viel Schiss um mein Leben.
Doch danach traf mich die Einsamkeit doppelt so stark.
Nur warum?
...
Aber das ist jetzt egal.
Ein letztes Mal stehe ich im Siegelheiu.
Ein letztes Mal streichen meine Finger über das legendäre Schwert der Vier.
Erst jetzt bin ich bereit zu gehen.